

Randonnée gourmande et marché artisanal

24.03.2024

Bétheniville à toutes jambes



Encore une belle réussite que cette randonnée gourmande associée au marché artisanal.

La réussite, est due à ces producteurs qui viennent présenter le résultat d'un travail, d'une passion, d'un investissement de tous les jours. Ça se sent et ça se ressent dans leurs produits. Un grand merci à eux pour leurs présences.



La réussite est due également à tous les participants, presque 200 randonneurs et du monde sur le marché, une bonne humeur et une équipe encadrante bienveillante.

Merci à tous pour cette belle journée.



Remise des paniers gourmands aux gagnants du quizz lors de la randonnée gourmande. Félicitations aux gagnants et merci aux partenaires, le Crédit Agricole du Nord Est de Bétheniville; Emilie, l'opticienne de Pontfaverger; et bien évidemment la mairie de Bétheniville.

